

**NOTA DE PRENSA**

Acuerdo del Consejo de Administración

**AENA autoriza la licitación de los Aparcamientos y Viales del Aeropuerto de A Coruña**

- El presupuesto de licitación asciende a 50.889.922 € y el plazo de ejecución es de 31 meses

**09-feb-07.-** El Consejo de Administración de Aena ha autorizado en su última reunión la licitación la obra "Aparcamientos y Viales en el Aeropuerto de A Coruña", con un presupuesto de 50.889.922 euros y un plazo de ejecución de 31 meses.

Este expediente recoge la construcción de un aparcamiento público subterráneo que sustituirá al actual en su misma ubicación. Este aparcamiento contará con cuatro niveles, tres de ellos subterráneos, con una superficie por planta de 18.000 metros cuadrados, y un total de 1.977 plazas. Además, el diseño del edificio permitirá posibles ampliaciones futuras en altura, hasta dos plantas.

La nueva instalación prevé medidas medioambientales como la recuperación del agua de lluvia de las marquesinas de los aparcamientos para uso en riego o el tratamiento con separadores de hidrocarburos de las aguas recogidas en las plazas de aparcamiento.

Otras actuaciones son la remodelación de los aparcamientos del Bloque Técnico de Aena para habilitar siete dársenas de estacionamiento de autobuses y el de empleados con 143 plazas; así como la remodelación del ubicado frente al Terminal de Carga con 37 plazas.

Con el fin de minimizar las molestias ocasionadas por las obras durante la fase de construcción (dos años), se ha previsto la creación de dos aparcamientos provisionales en superficie, uno de ellos en una zona ajardinada en el margen derecho del vial de acceso al aeropuerto (con una superficie de 8.377 m2 y 101 plazas), respetando la vegetación que existe actualmente; y el otro en el margen izquierdo de este vial de acceso (con una superficie de 20.400 m2 y 655 plazas).

Los viales de acceso al Aeropuerto se modificarán para dejar una mayor área peatonal frente al edificio Terminal y se creará un pórtico que alojará la salida principal del aparcamiento y la zona de parada de taxis. Todo el diseño se ha previsto para compatibilizarlo con los futuros accesos al aeropuerto, actuación que lleva a cabo el Ministerio de Fomento desde la Demarcación de Carreteras del Estado en Galicia.

-----